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ATA DA SEXTA çA1 neUXmO ORDINARLA REFERENTE AO SEGUTVDO (2') PER/IODO
LEGISLATIVO ANUAL DE 2023.
Aos dezessefe dias do mês de agosto do ano de doís mil e vinte e três (17.08.2023), pelas
dezenove horas e trinta minutos (19h30min), com término às vinte e uma horas (21h01min), na
Escola Municipal São Vicente, situada a Av. Getúlio Vargas, centro, nesÍa Cidade de Salaá,
Estado de Pernambuco. A Senhora Presidenta, fez a leitura do livro de registro de presença dos
Vereadores (as) presentes na Sessáo; MarÍa Adiana Florentino Maciel Alves, Jovacildo Jose da
Silva, Lucineide de Oliveira Soares, Humbeúo Guimarães de Araújo, José Paulo de Melo Silva,
Jos,é Ailton Carlos, José Francisco Curvelo Silva, Jucélio Pereira dos Sanúos, Vilma Lúcia
Ferreira de Barros, Reinaldo Barra Nova de Melo, e justificou a ausência do Vereador Gilvan de
Freitas Lucena, que justificou sua ausência, através de ligação pra presidenta. Com a vacância
do cargo de Primeiro Secretário, na Presenúe Sessão, devido o Vereador Humberto Guimarães,
renunciar ao cargo, a Presidenta, convidou o Vereador Reinaldo Bana Nova de Melo, para
ocupar o cargo de Primeiro Secretário, que foi aceito pelo nobre vereador. Havendo quorum
suficiente de Vereadores, a Senhora Presidenta, Maria Adriana Florentino Maciel Alves, declara
aberta, a presente Reunião Ordinária SOB Á PROTEçÃO DE DEUS, secretariada pelo
Vereador Reinaldo Barra Nova de Melo 10 Secretáio, e pelo Vereador Jovacildo José da Silva -
20 Secretáio. Em seguída, convÍdou a vereadora Lucineide de Oliveira Soares, para fazer a
leitura de um trecha da Bíblia Sagrada, que foi assrsÍida por todos os presentes em pé.
Prosseguindo, a Presidenta, fez a Leitura da ata da reunião anterior, feita à leitura da referida
ata, foi declarada em votação, sendo, a mesma, aprovada por unanimidade dos senhores (as,)

Vereadores (asJ presenfes. Em seguida, foi feita a leitura da Pauta da Ordem do Dia, (inclusive,
dos documenÍos e eorrespondências recebidas) Prosseguindo, a Presidenta, abriu o Pequeno
Expediente, que constou do seguinte: Requerimento n.o 047/2023, de autoria dos Vereadores
(a) Vilma Lucia Feneira de Banos; José Ailton Carlos, José Francrsco Curuelo Silva, e José
Paulo de Melo Siíva, soífcrlando ao Exmo. Sr. Prefeito deste Município de Saíoá-PE, Rivaldo
Alves de Souza Júnior, e a llmo. Sr. Paulo Cabral Silva Júnior, SecretárÍo de Saúde deste
Município de Saloá/PE: a lmplantação de um PSF (programa da saúde da família) ou na
ímpossíbilidade da implantação do PSF com um ponto de apoio pra atender as famÍlias dos
SíÍios Paquevíra, Brejão do Araújo, e síúbs adjacentes, nesfe Município de Saloá-PE.
Requerimento n.o 048/2023, de autoria dos Vereadores (a) Vilma Lúcia Feneíra de Banos; José
Ailton Carlos, José Francrsco Curvelo Silva, e José Paulo de Melo Silva, solicitando ao Exmo. Sr.
Prefeito desÍe MunÍcípio de Salaá-PE, Rivaldo Alves de Souza Júnior, e a Secretaria de
lnfraestrutura e Serviços Públrcos: para determinar a realização do seruiço de calçamento na
Rua Cesário Alves Machada, neste Munícípio de Saloa/PE. Requerimento n.o 049/2023, de
autoia dos Vereadores (a) Vilma Lúcia Ferreira de Banos; Jose Ailton Cados, José Francrsco
Curuela Sílva, e José Paulo de Melo Silva, solicítando aa Exmo. Sr. Prefeito desÍe Município de
Saloá-PE, Rivaldo A/ves de Souza Júnior, e a Secretaria de lnfraestrutura e Seruiços Públicos:
que seja providenciado o repara do calçamenta na Rua Arconson Tenório Cavalcante, neste
município de Saloa/PE. A Presidenta, façultou a palavra aos vereadores (as), para que caso
queiram fazer as suasfustíficativas oral, em referência, aos requerímenfos apresentados. Pediu
o uso da palavra a Vereadora Vilma Lucia, que foi facultada pela Presidenta, na sua fala a
Vereadora, saudou a todos e dísse; que o requenmento leva em conta a necessidade, e a
distância, que fazendo visita na localídade os moradores reivindicaram esse PSF, vale salientar,
que o vereador José Ailton, já foi autor desta proposição, mas que nãa tinha problema de
apresentar tal proposição. Esclarecendo, ainda, que os atendimenÍos aos moradores da
localidade, antes, eram realizados pelo PSF do Distrito de latecá, e depois mudou, passaram a
ser atendidos pelo PSF do Sitia Várzea da Sena, taÍ mudança se deu, pelo fato de haver uma
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demanda muito grande nos atendímenÍos das pessoas que procuram o seruiço de saúde do
PSF. Que caso, não seja possível, que ao menos, seja providenciado um ponto de apoio para
atendimento medico na localidade, acima citada. Em seguida, a palavra foi facultada ao
Vereador José Ailton, que saudou a todos e justificou o primeiro Requerimento, referente a Rua
Alfonso Tenório, que é localizada no loteamento Pedro Gago, que juntamente com o vereador
Jamelão, essa se/nana fez uma visita a referida rua, e identificou a necessrdade de reivindicar o
concerto do calçamento da rua, pois os moradores esÍâo correnda grande risco de suas casas
serem danificadas, devido a sítuação gue se encontra. A outra justificativa e referente a Rua
Cesário Á/ves Machado, que por se trata de ser uma rua cam grande fluxo de pessoas,
transitando pela a mesma, e nesse tempo de invemo dificulta mais ainda para os moradores se
locomoverem, sendo, também, Ltma solicitação dos moradores da localidade. Por fim, pediu o
apoio dos co/egas vereadares na aprovação das referidas matérias. Em seguida, a presidenta,
apresentou as requerimentos em votação, na seguinte sequência: Requertmento n.o 047/2023,
aprovado, por unanimidade dos vereadores presenfes. Requerimento n.o 048/2023, aprovado,
por unanimidade dos vereadores presenfes. Requerimento n.o 04912023, aprovado, por
unanimidade dos vereadores presenÍes. Assim sendo, passou-se para a Ordem do Dia, que
constou do seguinte: Projeto de Lei n. A08/2023, do Poder Executivo Municipal. Ementa:
Dispõe sobre as Diretrizes para a elaboração e execução da Lei de Orçamentária para o
exercício de 2024 e dá outras providências. A Sra. Presidenta, na uso de sua fala, relatou, que
esse ProT'eto da LDA, bm até o dia 30 (trínta) desse mês, para tramitar, e é um projeto de duas
votações. A Presidenta, baixou as Comissões de Finanças e Orçamento e Constituição,
Legislação, Justiça e Redação Final de Leis, e pediu que as Comissôes, apresenfassem seus
Pareceres, na Proxima Sessão. Dando continuidade aos trabalhos, foi aberto o Grande
Expediente. A Sra. Presidenta, no uso de sua fala, em relação as inscríções para concoffer ao
cargo de pimeiro secretário, informou que, samente, houve a inscrição da Vereador Reinaldo
Barra Nova de Melo, para concoÍrer a Eleição do cargo de 10 Pimeiro Secretário para a
composição da Mesa Diretora da Câmara Municipat de SALONPE do Biênio 2023/2024. Após, a
presidenta, fez a leitura da Requerimento da inscição de chapa para a eleição do cargo de 10
(primeiro) secretário da Mesa Diretora da Câmara Municipal de SaloétlPE, Biênio 2023/2A24. Em
seguida, a presidenta nomeou uma comissão para fiscalizar e auxilíar no andamento da eleição,
foram nomeados os seguintes Vereadores: Lucineide de Oliveira, José Francisco Curuelo Silva e
Jovacildo José da Silva. Em seguida, foi dado lnício a eleição para o cargo de 10 Secretário,
onde ocorreu a eleição de acordo camo determina a Lei Orgânica Municipal e o Regimento
lnterno desfe Poder Legislativo, logo apos, foi realizada a apuração dos votos, a Sra- Presidenta,
ínformou a todos, que foi eleito por unanimidade dos Sres. vereadores (as) presenÍes na sessão,
o 10 (Pimeiro) Secretário, eleito, para a composição da Mesa Diretora da Câmara Municipal de
SALONPE, Biênio 2023/2024, a Vereador Reinatdo Bara Nova de Melo, e declarou o mesmo,
empossado, para assumir nesÍe momento o devido cargo. A presidenta facultou a palavra aos
vereadores (as) para que caso queiro fazer uso da palavra no grande expediente. Pediu o uso
da palavra o vereador José Ailton, que parabenizou o vereador eleito, Reinaldo Barra Nova, para
o carga de 1" (primeiro) Secretária, extensivo também ao novo presidente do partido MDB o
vereador José Francrsco Curvelo Silva, pela iniciativa e a luta para conseguir a presidência
desse partido, é merecedor por ja ser eleito, vereador, pelo referido partido. Dando continuidade
à sua fala, se manifesta no sentido de ehamar atenção do Secretário de Transparte, do
Secretário de Educação, do Secretário do Governo e do GesÍor Municipal, no sentido de
tomarem as providências em relação aos ônibus esco/areg que foi notícia durante toda a
semana nas redes socrarg devido as críticas dos pais de alunos e proprios alunos, referente a
situação precária do transporte escolar do município, sendo muitos recursos repassados para a

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/6-20240119145948.pdf

assinado por: idU
ser 238                     



cÂueRA MUNrcrPAr DE saroÁ
Praça São Vicentên 31, Centro - Saloá I PE

Fone: (87) 9.9657-0018
E-mail : secretariacamarasaloa. pe@gmail.com

CNPJ 11.24A.231 
' 

0001-99

educação e o nosso transporte escolar nessa precariedade. Que tramitou nesfe Poder
Legislatívo, um projeto onde regularizava o transporte escolar, no sentído da manutenção, e do
ano de uso, sendo, inclusive, uma LeÍ Federal, que determina o tempo de dez anos para uso do
transporte, na prática não esÍamos vendoisso aconúecer aqui, o executivo não está atendendo o
que determina a lei, ocorrendo uma falta de respeito com os alunas. Continua a fala, e indignado
com a situação do transpoÍe escolar do município, relatando que a frota de ônibus que foi
contratada pelo municÍpio é uma vergonha, sendo todos os ônibus sucateados, pincipalmente
os da zona rural. Que diante de tal situação relatada, já solícitou informações sobre o transporte
escolar no munícípia, mas até a presente data não recebeu resposfa. Narrando, ainda, outro
absurdo, que tem conhecimento de motoristas do transporÍe escolar dirigindo sem a devida
habílitação. Disse, ainda, que diante de tal absurdo no transporte escolar do município, irá
procurar o Ministério Publico, e o Tribunal de Contas. Em seguida, pediu o uso da palavra a
Vereadora Vilma Lúcia, que foi concedido pela presídenta, na sua fala, saudou a todos e disse;
que em relação a faía do vereadar José Ailton, a respeito dos transporfeg ínformou, que hoje,
fez dois oficios: um deles e solicitando a presença da Coordenadora da Atenção Básica, a Sra.
Aianna Darlla, para que na próxima sessão se faça presente a esÍe Poder Legislativo, para tratar
de alguns assunfos sobre as açÕes desenvolvidas nos PSFs do município. A outo oficio é sobre
o transpofte escolar, no início do ano os vereadores da base oposicionísta, solicitaram ao
Secretário de Transporte, e.o Gesúor Municipal, um ofício salicitando informações sobre os
transporÍes escolares do município, em especial a empresa que tinha sido contratada para
completar a frota do município, mas até o momento não teve resposta, estiveram no Tribunat de
Contas e solicitaram que fosse obseruados esses transpoftes, houve uma auditoria no mês de
abril, onde o Tribunal fiscalizou todos os transpoftes do município, mas em nenhum site, tem
ainda, o resultado dessa vistoia. E hoje, esfão apresentando um afício dírecionado ao Tribunat
de Contas, na qualidade de vereadores, solicítando, que o orgão mande para estar casa o
resultado dessas informações. Á licitação desse ano foigasfo mais de cinco mílhões, lembrando
que ano passado o nosso município, gastou menos de um milhão e quatrocentos mrd esses
contratos esÍâo no site da transparência, e os ônibus esfão em péssimas condiçÕes, e essa
semana foi matérias de vários b/ogs do município, devido a rsso, várias mães os procuraram,
hoie, mesmo, foi procurada por moradores do Povoado Gigante e do Sítio Paquevira, que
reclamam sobre essa guestão dos ôníbus quebrarem toda a semana, além dessa questão, eles
não atendem âs exigências do conselt'to de trânsito, do estatuto ECA e nem da LDO que tem
uma série de exigências, que vaí desde a faixa de identificação até a questão do condutor sem
habilitação, do curso e do tutor dentro do ônibus, e esses ônibus não tem condições nenhuma
de atender essas exigências. E solicitam que pelo menos, o governo cobre das empresas a
manutenção desse ônibus porque já faltou freio e ja quebrou várias vezes nas estradas e gue
Deus, nos livre, pode haver um acidente com as crianças. Também, que se.1'a wsfa a questão,
que falaram no início do ano de como esses o ônibus iriam atender essas rotas e esúâo vendo
um grande problema, poig segundo alguns pais, os alunos esÍão saindo dez horas de casa, e
chegando uma e meia da noite, por conta da rota que é muito longe e também a questão da
estrada, e se forem nas escolas intermediáias, vão ver que vários pais esÍâo indo levar e buscar
seusfilhos, porconta desse problemada rota, comoé apenas um cano prafazer essa roÍa, as
crianças saern cedo e chegam tarde. Por fim, pediu que o Secretário de Transpofte e o Gesfor
Munícipal se sensibilizem com essa guestão, em nome de todos os paÍs que estão preocupados
corn seus filhos, além dos n'scos de acidentes, tem a questão da demorar nos transportes. Em
seguida, pediu o uso da palavra o vereador José Francísco, que saudou a Íodos e na sua fala,
parabenizou o vereador Reinaldo, por estar, hoje, assumido o cargo de 10 (primeiro) secretário,
que Deus o abençoe e que possaÍn fazer um bom trabalho. Se soúda rizou com a família
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enlutada da Sra. Helena, sua vizÍnha por muito tempo e uma amiga do coração a qual tinha
grande respeito, e faleceu nesta noite gue se passou e foi encontrada, hoje, sem vida, pediu que
Deus ilumine e conceda paz e luz em sua nova vida. Com referência ao transpofte escolal dr'sse
que a situação é simples de entender, e que todo mundo sabe o tanto de carro que tinha no
município carregando os alunos, e esses carros tinham a sua rota pra caffegar os alunos, cotn
relação a licitação do ano passado que o município gastou, não sabe o porquê a diferenças da
licitação, com a licitação desse ano, que apresentou um preço tão alto, e o seruíço do transporte
escolar de péssima qualidade, mas ninguém é inocente pra não saber a lavagem de dinheiro
que está ocarrenda no município, na questão desses transportes escolares e todo mundo sabe
quem está ganhando esse drnheiro. Esclarecendo, ainda, que não esfão aqui questionando o
dinheiro, esfâo solicitando que prestem a população um serviço de qualidade pra não colocar em
risco a vlda dessas cnanças, tirando o sossego dos seus pais, que estão preocupados com seus
filhos, se e/es vão chegar bem em casa e a hora que irão chegar, por rbso, é preciso uma
manutenção adequada, porque esses ônibus não podem circular no estado precário que se
encontram. Por fim, disse que caso continue esse descaso no transporte escolar do municÍpio,
irão acionar os orgãos competentes, para que possam tomar as devidas provídências, não esÍâo
perseguindo ninguém, estão fazendo o seu papel que é fiscalizar o dinheiro público e exigir de
quem está recebendo o dinheiro que prestem o serviço de qualidade. A presidenta no uso da
sua fala drsse; que se solidaiza com a família de Dona Helena, uma amiga e vizinha de suas
saudosas fias. Parabenizou o vereador Reinaldo e dr'sse que dará todo seu apoio nos
andamentos dos trabalhos da Mesa Diretora. Em seguida pediu o uso da palavra o vereador
Reinaldo Bana Nova de Melo, que saudou a todos e agradeceu aos vereadores (as) pelo apoio.
Apos, pediu o uso da palavra o vereador Jovacildo, na sua fala, parabenizou o vereador
Reinaldo, desejando que mesmo, seja bem-vindo ao cargo de Primeíro Secretário, gue possa
adquirir a mesma experiência que ele está adquirindo com a Presidenta, e que possarn, juntos,
fazer um excelente trabalho, que agradem a todos. Parabenizou o vereadar José Francisco, pela
presidência do partido MDB. Não havendo mais orador inscrito no Grande Expediente, a
senhora presidenta, agradeceu a presença de Íodos. A seguir a Presidenta, confere a
normalidade dos trabalhos, não havendo mais nada para apresentar, discutir e aprovar,
em NOME de DEUS, declara encerrada a presente Reunião Ordinária, determinando o
Secretário desÍa Casa, para fazer os procedimentos finais. E para constar, eu, Reinaldo
Barra Nova de Melo, Primeiro Secretário, lavrei a presente ata, que depols de lida e
achada conforme vai, no finaí assinada por mim, pelos senâores vereadores e pelas
senhoras vereadoras presenÍes, para que assr'm, produzam os seus efeiúos legais,
subscrevo-me.

SaIa das Sessões da Câmara Municipal de Saloá, em 17 de 2023.

Maciel
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